

# インナーラ アンナーラ

石垣市立 宮良小学校  
〒907-0243  
石垣市字宮良 331-1  
TEL 0980-86-7016  
FAX 0980-86-7392  
[miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed.jp](mailto:miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed.jp)

## 12月5日 学習発表会

12月5日は学習発表会です。子ども達は、発表会に向け練習に取り組んでいます。

5年・6年生は、地域伝統の棒術と踊り(赤馬節・目出度節)を地域の皆様からご指導いただいています。ありがとうございます。今年度の学習発表会は、新型コロナウイルス感染症対策により、ご来場は、子ども達と同居の家族及び学校評議員となります。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

## 11月12日 赤い羽根共同募金活動スタート

児童会は、今年も赤い羽根共同募金活動に取り組みます。児童会役員は、赤い羽根共同募金について、児童集会で説明し、募金箱を配布しました。

募金回収は、12月3日です。協力できるご家庭は、よろしくお願いします。



## 11月2日 薬物乱用防止教室(6年生)

6年生は、八重山警察署生活安全課の砂川義明さん、与那覇美香さんを講師に薬物乱用防止教室を行いました。ゲートドラッグと呼ばれている「たばこ」の害等について学び、しっかり感想を書きました。



## 11月17日 勤労感謝集会

日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちを表すことをねらいに、児童会が勤労感謝集会を行いました。栽培委員会が育てたネギのプレゼントとともに、全児童で日頃の感謝を伝えることができました。



## 11月4日 スマホ教室

SNS やネット・ゲームで「気をつけること」と「ルール」について学ぶため、スマホ教室を実施しました。1・2年生は2校時、3～6年生は3校時に、オンラインでの授業でした。



子ども達は、アニメーションを使ったわかりやすい説明を真剣に聞き、これから気をつけることを考えていました。

11月12日には、保護者対象に講演会「ネット・ゲームとの上手な付き合い方」を開催しました。

## 11月17日 第4回研究授業

今年度第4回研究授業は、4年生学級活動「お楽しみ会をしよう!」でした。4年生は、「みんなで楽しめるお楽しみ会を計画しよう」等のめあてを持ち、司会団の進行で話し合い活動に取り組んでいました。



## 11月9日 特別支援学校との交流学習

4年生は、八重山特別支援学校との交流学習を実施しました。今年度の会場は、八重山特別支援学校でした。とても楽しい交流会となりました。



## 11月25日 校内研修(キャリア教育研修)

沖縄県教育庁義務教育課の目取真康司課長、山内かおり指導主事を講師に校内研修を実施しました。午前中は、授業参観、午後は講義を行いました。



キャリア教育の視点から、子ども達を自立した学習者として育成することを目指し、これからは職員一同、取り組んでいきます。

## 11月30日 地域清掃

児童会活動として、第2回地域清掃を実施しました。宮小っ子全員で、各自ゴミ袋を持ち、公民館や通学路等のゴミを拾いました。「地域をきれいにしたい!」と、がんばっていました。



## 11月11日 全校スポーツ大会

昨年度の児童会総会で決定した「全校スポーツ大会」を児童会が企画し開催しました。種目は「ドッチビー」、8チームに分かれ対戦しました。幼稚園児、1年生から6年生混合のチーム編成で、上級生の思いやりを感じる場面がたくさんありました。

みやながっ子、宮小っ子全員で楽しむことができました。



## 11月 教育相談週間

本校では毎月「こころのアンケート」、学期に1回「教育相談アンケート」を実施しています。11月は、今年度2回目の教育相談週間を実施しました。学級担任との教育相談を基本として、子どもの希望により、担任以外の先生との教育相談もしています。

